



■ ALTO ARAGÓN

Torres defiende el compromiso de Rajoy con las comunicaciones

El presidente del PP en Huesca, Antonio Torres, considera que el que la reapertura del Canfranc o la Travesía Central Pirenaica estén en la agenda estratégica de España y Francia demuestra “la apuesta clara” del Gobierno de Mariano Rajoy por las comunicaciones transfronterizas. Según señala Torres en una nota de prensa, en su primera cumbre hispano-francesa como presidente del Gobierno, Rajoy ha conseguido corregir el “tremendo error” de su antecesor, José Luis Rodríguez Zapatero, quien “degradó” el Canfranc a “línea de interés regional”. EFE